

# Xúquer Viu dice que el PSPV 'se equivoca' tras cambiar de posición en el Júcar-Vinalopó

Afirman que no se contempla trasvasar agua para beber y "alimentar" la demanda urbanística de Alicante



## JOSÉ SIERRA VALENCIA ?

Xúquer Viu asegura que el PSPV "se equivoca" en su cambio de posición sobre el trasvase Júcar-Vinalopó y que el nuevo criterio socialista supone, según esta organización "apoyar que el Júcar alimente la demanda urbanística de Alicante" al tiempo que se ignora "la delicada situación" del río.

Además, Xúquer Viu destaca que la "equivocación" socialista se está visualizando claramente en La Ribera, donde ediles y alcaldes del PSPV están apoyando mociones de apoyo a las tesis de esta organización y completamente contrarias a las tesis oficiales del partido en Valencia expresadas recientemente por el portavoz socialista en les Corts Valencianes, Adolf Sanmartín.

En un comunicado, la organización cívico-ecologista explica que el abastecimiento urbano no solo no figuraba como uno de los usos previstos del trasvase-como sostiene el PSPV- "sino que esta posibilidad se negaba de forma explícita".

"Eso ha sido así siempre hasta que el ministerio de Medio Ambiente decidió modificar unilateralmente los objetivos del trasvase", aseguró el portavoz de Xúquer Viu Paco Sanz, que insistió en la voluntad de trasladar a la Comisión Europea, que financia el proyecto, el "incumplimiento" de las condiciones que justificaron su aprobación.

Finalmente, la organización ciudadana recordó que el Júcar está al límite de su deterioro "irreversible" y emplaza al PSPV a reivindicar el establecimiento de caudales ecológicos en el río.